

Expertos cubanos y de India dialogan sobre software



La Habana, 4 feb (RHC) El viceministro primero de Comunicaciones de Cuba, Wilfredo González, encabeza una delegación de la industria cubana del software quien dialogó este 4 de febrero en la ciudad de Hyderabad con funcionarios del sureño estado indio de Telangana.

Los especialistas de la mayor isla de Las Antillas asisten a la conferencia y exhibición de tecnologías de la información Indiasoft 2019, un evento de dos días que promueve el sector de la electrónica, la computación y las aplicaciones y los servicios informáticos en la nación asiática.

Ambas partes acordaron promover las capacidades de desarrollo de productos y servicios informáticos cubanos hacia las empresas de software locales.

González señaló a la agencia Prensa Latina que también se estableció la posibilidad de que compañías indias asistan a la Convención y Feria Internacional Informática 2020, que sesionará en el Palacio de Convenciones y el recinto ferial de Pabexpo, en La Habana.

Los expertos cubanos mostraron las potencialidades de los profesionales de la isla que desarrollan software, y se acordó la creación de un mecanismo de seguimiento a los contactos alcanzados en la cita, incluidas visitas para corroborar in situ el potencial de la incipiente industria cubana de tecnologías de la información. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba